

Cela valait la peine d'attendre



Pourquoi ne pouvais-je pas me faire baptiser maintenant ?

Par Jessica Larsen

Tiré d'une histoire vraie

« *Jésus fut baptisé par Jean [...] À cette loi j'obéirai.* » (L'Étoile, oct. 1999, L'Ami, p. 16).

« **A**ujourd'hui, nous allons apprendre un nouveau chant », a dit sœur Reid. « Il s'intitule 'Baptême'. Fermez tous les yeux et écoutez la musique. »

J'ai fermé les yeux et me suis détendue sur ma chaise. La pianiste a commencé à jouer une mélodie douce et gracieuse comme une eau qui coule. Puis sœur Reid a commencé à chanter : « *Jésus vint à Jean-Baptiste dans la Judée autrefois et fut baptisé par immersion dans le Jourdain près de là.* »

J'ai senti une larme descendre le long de ma joue. J'ai essayé de l'essuyer avant que maman ne la voie, mais c'était trop tard. Maman était la présidente de la Primaire et elle voyait toujours tout. J'ai vu Maman me regarder et sourire tristement. Elle savait pourquoi je pleurais.

Après l'église, ma petite sœur, Julie, a fredonné le chant pendant tout le trajet du retour à la maison. Je suis restée silencieuse.

« Tu veux faire des coloriages avec moi ? » m'a demandé Julie quand nous sommes arrivées à la maison.

J'ai secoué la tête. « Peut-être plus tard. Je dois d'abord faire quelque chose. »

J'ai trouvé papa dans le salon. Il était assis dans son fauteuil préféré, un livre ouvert sur les genoux. Il aimait lire pendant que Julie, maman et moi allions à l'église.

J'ai pris une profonde inspiration. « Papa ? » ai-je dit. « Je peux me faire baptiser ? »

Papa a fermé le livre et m'a demandé de m'asseoir à côté de lui.

Il a dit : « Oh, Sadie. Nous en avons déjà parlé. Ma réponse est toujours non. »

« Mais je veux vraiment ! » ai-je dit. « J'ai eu huit ans il y a quelques mois et j'y ai beaucoup réfléchi. Je sais que l'Église est vraie et, plus j'attends, plus je veux me faire baptiser. »

Papa a secoué la tête. « Je suis toujours d'avis que tu es trop jeune pour prendre une décision aussi importante. Mais tu sais que je t'aime. »

« Je sais », ai-je dit. Je savais que papa voulait ce qui était le mieux pour moi. Il pensait simplement que je n'étais pas prête à faire ce choix.

J'ai couru à ma chambre et j'ai incliné la tête. J'ai prié plus fort que jamais. « Père céleste, je veux vraiment me faire baptiser. S'il te plaît, aide papa à comprendre. »

Au début, il ne s'est rien passé, mais je suis restée à genoux. La mélodie de « Baptême » m'a traversé l'esprit. Après un moment, je n'étais plus aussi triste. Au contraire, je me sentais en paix. J'ai commencé à penser à tout ce que je pouvais faire, même si je ne pouvais pas encore me faire baptiser.

Je pouvais continuer de prier et d'aller à la Primaire. Je pouvais être un exemple pour Julie, et je pouvais peut-être même demander à maman de jeûner pour moi la semaine suivante.

Le sentiment de paix ne m'a pas quittée tandis que je descendais dîner. Je ne savais pas quand mais un jour je me ferais baptiser. Et cela vaudrait la peine d'avoir attendu.

Six mois plus tard, deux jours avant son neuvième anniversaire, le papa de Sadie l'a autorisée à se faire baptiser. ■

L'auteur vit au Texas (États-Unis).



SI TU DOIS ATTENDRE

- Apprends tout ce que tu peux sur l'Évangile.
- Assiste à des baptêmes et aspire au jour où tu pourras te faire baptiser.
- Demande des bénédictions de la prêtrise quand tu en as besoin.
- N'oublie pas que notre Père céleste et Jésus t'aiment et écoutent tes prières.